



Las calles Baco y Córdoba de la barriada de La Curva se han visto beneficiadas de trabajos de renovación de asfaltado, con las que mejorará sustancialmente la circulación del tráfico rodado. Varios tramos de ambas calles presentaban desperfectos en el firme que han sido solucionados con esta actuación promovida por el Ayuntamiento de Adra.

En Calle Baco se ha reforzado el firme en uno de sus tramos que se encontraba en mal estado. Con esta actuación se ha eliminado las irregularidades, baches y fisuras de la capa de rodadura. Además se ha limpiado y desbrozado uno de los márgenes.

Por su lado, en la Calle Córdoba los trabajos han consistido en renovar el pavimento existente en el tramo situado junto a la Calle Badajoz, que se encontraba en malas condiciones, lleno de desperfectos que dificultaban la circulación de vehículos.

Las obras de mejora y modernización de calles y plazas en la zona de La Curva continuarán próximamente en puntos como la Calle Sevilla, o la Carretera de Almería, entre otras.

Estas actuaciones forman parte del paquete de obras de adecuación y modernización de calles y plazas que está desarrollando el Ayuntamiento de Adra en el marco de los planes provinciales, cofinanciados por el consistorio en un 75 por ciento y por la Diputación de Almería en el 25 por ciento. En total se invertirá una cuantía aproximada de 850.000 euros en un total de doce zonas de Adra y sus barriadas.